

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」



練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹
NO. 16

先日の保護者会では、ご多用の中、たくさんの方々にご参会いただき、ありがとうございます。2学期はナンタナ体育学習発表会や展覧会等の行事があります。感染予防対策を徹底しながら、子供たちの安全を第一に考え、やりがいのある活動にしていきます。ご家庭のご協力、よろしくお願いいたします。

☆総合的な学習の時間☆4～6年生

畑で育てていた「ジャガイモ」収穫後の、7月6日（月）6校時から4～6年生がジャガイモについての調べ学習に取り組み始めました。

7月に、ジャガイモを収穫した時に、子供たちに「畑で収穫できたジャガイモ。みんなはどんなことについて知りたいかな？」と聞いてみました。すると、「栄養」や「料理」「種類」「切ってみると白い水みたいなものが出てきたよ!」「芽には毒があるの?」等、知りたいことがたくさん出てきました。

そこで、パソコン室でインターネットを活用し、自分の課題について調べ学習を行うことにしました。調べ学習を進めていくうちに、「こんな料理があるよ!」「ソラニンっていうんだって!」等、今まで知らなかったことを学ぶことができ、子供たちも生き生きと活動する様子が見られました。

身近な野菜について、各自がテーマを決めて、自分でテーマにそって調べる学習は、子供たちにとっても興味深いものでした。

調べたことは、12日（土）の総合の時間に発表し、低学年の友達にも聞いてもらう予定です。

☆9月のカレンダー☆

日中は暑さが続いています。夜、秋の虫の声を聞いたり、お月様の明かりを見たりすると、少しずつ秋らしくなったな、と感じます。

今月も、国語グループで生活単元学習のカレンダー作りに取り組みました。毎月の取組に、子供たちも「今月は何を作るのかな?」と楽しみしにしている様子が見られます。グループによっては、パソコンを使ったり、折り紙を折ったりして、ブドウや栗、中秋の名月等を作り、それぞれのグループで秋らしいいっぱいのカレンダーを作り上げることができました。

